Señores PKA-Warda di Polis Santa Cruz

> Korpchef Vanessa Tjion Con copia: Modulo Wilhelminastraat Districtchef: Alvin Molina

Estimados señores

Nosotros, Fabio Marcotulli di Fausto, Pasaporte italiano No. YA8862146, y mi esposa, Laila Galvez-Marcotulli, Pasaporte español No.XDD633426, acudimos a ustedes muy respetuosamente para hacer de su conocimiento una situación muy preocupante que se repite constantemente, y que hasta la presente fecha no se ha podido resolver satisfactoriamente.

A continuación le resumo los hechos:

Nosotros somos los propietarios de la llamada Casa Rosada, ubicada en Wilheminastraat 58, a 200 metros del Modulo Policial, desde hace varios años. Hemos restaurado dicho inmueble, definido como Monumento Histórico de Aruba para devolverle su estado original, logrando un muy buen resultado (anexamos fotos).

Desde hace unos pocos meses, en un periodo en el que no estábamos en la isla, se vinieron sucediendo una serie de robos en nuestra propiedad. En varias ocasiones el Sr. Juan Bautista Báez, quien en nuestra ausencia se encarga de cuidar el inmueble, fue al módulo de la policía en Wilhelminastraat a denunciar dichos robos, y gracias a la intervención de los agentes se lograron recuperar una sillas que habían sido robadas y las habían escondido en una casa abandonada cercana a la nuestra. También fueron robadas unas lámparas solares, en esos mismos días. Aparentemente el autor de dichos robos es un choler que presenta una malformación en una pierna, y según los vecinos ha estado varias veces detenidos por cometer actos delictivos.

No tenemos pruebas de esto debido a que este individuo lograba tapar con una bolsa las cámaras de vigilancia de la casa antes de efectuar los robos. Tenemos información de que este mismo individuo estuvo detenido por un corto periodo, por un hecho referente a un robo en el Restaurant El Gaucho, cercano a nuestra casa, hace poco mas de mes y medio

Hasta ahora, además de las sillas que se lograron recuperar, han sido robadas 15 lámparas solares, algunas de ellas en la planta alta, en la zona de la terraza alrededor de la piscina y han causado ligeros daños en algunas puertas y rejas externas. Afortunadamente hasta el momento no han entrado ni forzado las puertas adyacentes a nuestras salas y habitaciones.

El día 25 de noviembre volvieron a robar varías lámparas del perímetro de la casa, y esta vez el individuo, que parecer ser otro choler, si fue perfectamente grabado por las cámaras de seguridad de la casa. Tenemos un video donde el individuo se sostiene con el pie sobre un cable de alta tensión para robar una de las lámparas, pudiendo haber causado un gran daño a si mismo y a la comunidad, y minutos después da la vuelta y se roba otra lámpara en la parte posterior de la casa.

Al dia siguiente de este hecho, mi esposa y yo acudimos al modulo policial de la Wilhelminastraat con copias de las fotos y los videos y hablamos con dos agentes quienes afirmaron saber quien es el choler, tomaron nota de los hechos y muy amablemente nos acompañaron hasta nuestra casa para constatar lo ocurrido.

El día 1 de enero, en horas de la madrugada, el mismo individuo del robo del 25 de noviembre fue de nuevo claramente captado por las cámaras cuando volvió a robarse una lámpara solar montándose en un compresor de aire acondicionado, ayudado por otro individuo que estaba con él. Esta vez nuevamente se puede identificar en el video y las fotos al responsable del hecho delictivo.

En la madrugada del 2 de enero, nuevamente este individuo, junto con otro que parece ser el choler de la malformación en la pierna, trató de robarse otra lámpara en la parte posterior de la casa pero mi esposa se dio cuenta y cuando escucharon nuestras voces los individuos salieron corriendo. (anexamos fotos y videos de nuestras cámaras de vigilancia de los hechos en un pendrive)

Adicionalmente, el día de ayer 3 de enero, en horas cercanas a la medianoche, nuestro vecino de Wilhelminastraat 42 también fue victima de los mismos cholers, que le robaron dos lámparas grandes de su patio lateral (anexamos copia del video de su cámara de vigilancia que nos envió el vecino)

Nuestra gran preocupación no es tanto el daño económico que nos han causado con estos robos, que se repiten cada día con mayor frecuencia y que ocurren a partir de la medianoche hasta la madrugada, y que lo hacen saltando las rejas y puertas de nuestra casa, acercándose cada vez más a las personas de mi familia que estamos aquí durmiendo, sin importarles, debido a la impunidad, el hecho de que están plenamente identificados y que nos encontramos ubicados a menos de 200 metros del módulo policial.

Como medida preventiva nosotros tenemos contratada una empresa de vigilancia que hace dos o tres rondas cada noche por la zona, pero estos individuos, que probablemente pernoctan cerca de nuestra casa, planean sus fechorías para hacerlas después de la ronda de los vigilantes.

Otra cosa que nos resulta preocupante, hablando con los moradores de la zona, es que es "Vox populi" que los responsables de estos actos delictivos, estos individuos llamados cholers, son conocidos por las autoridades, que los consideran como enfermos y por ende no toman medidas para proteger de ellos a la población y a los turistas.

Esperamos con la presente carta que se tomen las medidas adecuadas para corregir esta situación que daña la imagen de esta encantadora Isla.

Atentamente

Fabio Margotulli Di Fausto

2